

Regierungsratsbeschluss

vom 18. September 2018

Nr. 2018/1485

Gesetz über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsgesetz, PuG) Inkraftsetzung

1. Erwägungen

Der Kantonsrat hat am 20. März 2018 (RG 0154/2017) das Gesetz über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsgesetz, PuG) beschlossen. Der Beschluss unterlag dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist ist am 13. Juli 2018 unbenutzt abgelaufen.

Am 3. Juli 2018 hat der Regierungsrat (RRB Nr. 2018/1128) mit der Verordnung über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsverordnung, PuV) die Ausführungsbestimmungen zum Gesetz beschlossen. Die Vetofrist ist am 12. September 2018 unbenutzt abgelaufen. Die Verordnung tritt gemäss Ziffer IV des Beschlusses zusammen mit dem Gesetz über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsgesetz, PuG) vom 20. März 2018 in Kraft.

Somit können das Gesetz und die Verordnung in Kraft gesetzt werden.

2. Beschluss

Gestützt auf Ziffer IV des Kantonsratsbeschlusses RG 0154/2017 vom 20. März 2018:

Das Gesetz über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsgesetz, PuG) und damit auch die Verordnung über die amtlichen Publikationsorgane (Publikationsverordnung, PuV) treten am 1. Oktober 2018 in Kraft.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei (eng, rol)
GS, BGS
Parlamentsdienste